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TALCA, Seotiemb,-e 

Excelentm 
SeZor 
República  Dun 
SANTlnG5.- 

Excel ent 	mn  

± -±7; lesionada 	SWLI más olementales derechos al 
Proyecto dg construncIón de la doble Via,  
gue divide la ciudad en Pus, a trav1,7, de Lin 
E, zuna de grandes inqndaciones. Adems. 
unidad urbanística de ta ciudad y 	nrç 

 de los habitantes de un sectol-  a ctro, 
consulta tres puente de comunicación, searadoe, 	r-;; rz 

distancia de 4 a 9 cuadras orn  

Ministerio de Obras Públicas haya impuesto el P1-0,-7-frl 
valor, que nO resuulve el problema de los hatTit, Ti 
Más grave es que 150 licitó sin haber 
antes a la opinión - pública, 	para haber 	i do d5, [7,171, t y 
la oportunidad de hacer aportes y así, haber 1, 7,j7, do 
Sólo a(quna,zi poras instituciones, 	luuact de rJna 
hecha en el ITADREDE, pudieron tener opción rie 
cuando todo estaba ya licitado. 

Etan 	eu~a 1n5 
la ciudad de Talco, 	guíen deberá cubrir P1 1..11',-1-1.1-1  
mantención y los del Ministerio de Obras Públir-ar=,, 
objetive es lograr un camino que comunique S,AhtIago 	 0!=:,  
ChlZel  12n forma flulda, 

Taica, 111W4 

totalmente aislada, 	unida a la principal vía naciona7_ -7-,ój¿71 F3e, 
acceso; P5trechos y poco comunicativos. Lsto si 
opciones de desarrollo, al no  ofrecer una -liuida 
visitar la Ciudad a quienes  transiten por el 
actividad económica del país. 

1...tamos 
otras alternativas que no se plantearon por el Miní-L.ter-
in duda darían posibilidad de compatibilizar amjDos 
que a la postre, berían significativamente mas ei7cnÓmros - 

Por • 
defensa de nuestra querida ciudad de 1alca quU ya cumf-111 
aKos, que no sea enterrada con un Proyecto Wie 51.4~r" 
vía en  5 6 6 metros, justo 4rente al suctur mas nnfm111,  

importante de esta ciudad. 

Sabemos que 
k7ari';10 por nuestra. Región y especial atento nor 
Regional_ Por ello hemos recurrido a Ud., en última  
para úvilar su apliquú cuntra nUeStra  ciudad, la tg-lera 
hechos consumado'5, con grave perjucio hara tofla nuelra 
comunidad. 
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e•sAe tipn Og cnndu, va la hwmo5, viv-/ do en otras 

y COn muuho dnlor. Fn gfrzcto, gn I9H4, gl 

POtbliLa5 HP 	 ?Icu)1_.a, cerró la iltrá'da cje 

sector Va!,-01, 	 t4g traduio en un desmearo notoríli 

nue4tra v7cOnUm;;.1 	adgmá,i a iament,tbíg perdlaaçenulnurf..)s.,:s 

vidas, 	al tra-,1a~ 	flula venir=uia,7 	la enLeo,g oc 

E 	 Nuggtr- o 	1.1.1-2mors no Icor un 	 tielnpub. 

dí sIlnto. Huy ten47mu,, 12 p,:r.rt:_e?a q_se 

repi2tir 

MálliE-rt—FIrOokabrin 
Sunretria 

RECEIt,IED FROM 233569 
	

'09,n9.1992 i9:44 
	

E 2 



(9 	 ‹' 
1 	 R 	 Ant. 92/22919-92/20791 

CBE. 92/20791 
C. Santiago, 16 de Octubre de 1992 

Señor 

Fernando Jiménez Espinoza 

Presidente Cámara de Comercio de Talca 

Casilla 373 

Talca  

Estimado señor: 

Me refiero a su carta del 09 de 

septiembre pasado en que planteaba sus inquietudes respecto 

del Proyecto de Construcción de la doble Vía Camino 

Longitudinal Sur. 

Sobre el particular, es preciso 

señalar que los estudios que se han realizado desde marzo 

de 1989 que se contrataron con la Firma Consultora Ingeniería 

Cuatro Ltda. , la Dirección de Vialidad, le encomendó ampliarlos 

en 1990 con la finalidad de desarrollar la ingeniería necesaria 

para los accesos de Talca. 

Se plantearon tres alternativas. 

Las dos primeras consideraron la construcción de un nuevo 

Paso Superior en 2 Norte reduciendo el gálibo actual 4.5 m. 

La tercera, en cambio, comtempló la construcción de un Paso 

Inferior en esa zona, ubicando sobre éste la rasante de la 

calle correspondiente. Además, las dos primeras originaban 

pendientes del 2% al 4% y velocidades de diseño inferiores 

a 100 Km/h. La tercera, al considerar el Paso Inferior en 

2 Norte, presentaba una rasante con pendientes muy suaves, 

de valor inferior al 1%, y una velocidad de diseño de 100 

Km/h en todo el tramo. 

Con todos estos antecedentes, 

debidamente revisados por las autoridades regionales y 

nacionales del MOP, se tomó la decisión de optar por la tercera 

alternativa y se efectuó, en octubre de 1990, una reunión 

en la Región con participación del señor Intendente, de 

personeros de la I. Municipalidad y de representantes de todas 
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las actividades locales, de la Firma Consultora y de 

Autoridades del MOP encabezadas por el Director General de 

Obras Públicas. En ella se explicaron detalladamente las tres 

alternativas y se expuso la decisión de optar por la tercera, 

lo que fue comprendido por los asistentes. 

A partir de entonces, se procedió 

a desarrollar el proyecto definitivo del cual se estuvo 

informando permantemente a todas entidades nacionales y 

regionales. Incluso el Sr. Ministro de Obras Públicas, fue 

invitado por el COREDE el 06 de diciembre de 1991, precisamente 

para hacer una exposición sobre el Proyecto que contó con 
la aprobación general. 

En consecuencia no es efectivo que 

el Proyecto aprobado fuera desconocido por la opinión pública, 

como lo menciona en su carta. Además de todas las reuniones 

verificadas el año pasado sobre el particular, se podrían 

señalar las siguientes en el presente: 

El 23 de abril en la sala de reuniones del Ministerio y ante 

una audiencia encabezada por el señor Intendente y el señor 

Gobernador, con representantes del Gobierno Regional y de 

la Municipalidad de Talca, se dio una amplia explicación del 

Proyecto. Ese mismo día hubo una Conferencia de Prensa, 

cubierta por la Televisión y otros medios dándolo a conocer 
a la opinión pública. 

En el mes de junio y ante una invitación del COREDE, el 

Director Regional de Vialidad, en representación del SEREMI 

y acompañado de ingenieros del Departamento de Estudios, 

explicaron el Proyecto a los señores Consejeros. 

A solicitud del CODECO de la Comuna de Talca, se verificó 

una reunión especial en la sala de reuniones del MOP donde, 

una vez escuchadas las explicaciones, los asistentes se 
retiraron conformes. 

En julio, la Asociación de Industriales del Centro solicitó 

mayores antecedentes sobre la solución vial, para lo cual 

el Departamento de Estudios de Vialidad organizó un sesión 



donde sus ingenieros satisfacieron todas las consultas que 
les formularon. 

El 02 de septiembre hubo una nueva reunión de COREDE en la 

cual el SEREMI junto a los proyectistas, hicieron una amplia 

exposición que produjo felicitaciones hacia el MOP de parte 

de todos los Consejeros y autoridades presentes encabezadas 

por el señor Intendente. De ello da cuenta el Diario "El 

Centro” de Talca del día siguiente, el jueves 03 de septiembre. 

Por último y desde mucho antes, por ORD N2 391 de fecha 30 

de marzo de 1992, dirigido por el señor Alcalde de la Comuna 

de Taloa a la Secretaría Regional Ministerial de Obras 

Públicas, se reconoció que el MOP en su proyecto, recoge 

conceptualmente la idea de la Ilustre Municipalidad. 

Esperamos, con estos antecedentes ,dar 
por aclaradas sus inquietudes. 

Saluda atentamente a Ud. 

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS 

Jefe de Gabinete Presidencial 

/7YM 
MARCELO TRIVELLI OYARZUN 

Asesor Presidencial 

CHC/NRB/nrb 

c.c.: Archivo Presidencial 
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CBE. 92/20791 

Santiago, 21 de septiembre de 1992 

RCHIVO 
Señor 

Fernando Jiménez Espinoza 

Presidente Cámara de Comercio de Talca 

Casilla 373 

Talca.- 

-* 

Estimado señor:, 

Por encargo de S.E. el Presidente de la 

República, don Patricio Aylwin Azocar, tengo el agrado de acusar 

recibo de su carta del 9 de septiembre recién pasado en que 

expresa su opinión respecto del Proyecto de Construcción de la 

doble Vía Camino Longitudinal Sur. 

Sobre el particular, informo a Ud. que 

los contenidos de su presentación están siendo estudiados y su 

resultado se lo haremos saber oportunamente. 

Saluda atentamente a Ud. 

CARLOS BASCURAN EDWARDS 

Jefe de Gabinete Presidencial 

/, MARCELO TRIVELLI OYARZUN 

Asesor Presidencial 

CHC/NRB/imr. 

c.c.: Archivo Presidencial 
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